

**D**esde la concepción de esta casa en Playa del Carmen, se buscó generar un concepto diferente de casa de playa a través de la materialidad y composición espacial. Para ello se tomaron en cuenta los recursos de mano de obra y las técnicas constructivas del lugar, optimizadas por especialistas para llevar a cabo el proyecto, teniendo como resultado una casa hecha enteramente de madera, bambú y quincha antisísmica.

Al haber utilizado mano de obra local y recursos del lugar, el tiempo de ejecución de la obra y el presupuesto se redujo considerablemente.

